
 

会 議 録 件 名  主 管 課  

 “夢”まちプロジェクト推進会議（第 10回）  町田市経済観光部産業観光課 

日 時  場 所  

 ２０１７年１０月２４日（火） 

 午後１時３０分〜午後 1時５５分 

町田まちづくり公社 

第 5会議室 

 

出 席 者  

【委員】 

大塚議長、遠藤（井上副議長代理）、平本委員、米増委員、宮本委員、立木委員、鈴木委員 

 

【中心市街地活性化協議会事務局】 

町田商工会議所 長尾氏、三嶋氏 まちづくり公社 佐藤氏、橘氏 

  

【市事務局】  

岸本（産業観光課）、田中係長（地区街づくり課）松尾係長（スポーツ振興課） 

 

（１）市から 

①１０／２８ラグビーパブリックビューイング告知 

説明要旨 

・10/28ターミナルプラザ市民広場にてラグビーパブリックビューイングを行う。 

 １５時試合開始で、１４時４５分から市長等の挨拶を予定している。 

→ハロウィンイベントとの棲み分けは大丈夫か？ 

⇒ハロウィンイベント開催時に奥のスペースで放映の準備をさせていただく。レイアウト等は確認

済み。 

→観客が多くなった場合の対応は？ 

⇒なるべく多くの方に来ていただきたいと考えている。充分に気を付けて開催する。 

 

②「まちなかシネマ×ちびヒロ」中間報告 

説明要旨 

・10/2からちびヒロを平日 10時から 17時まで開催。また、10/20にはまちなかシネマを 

開催した。 

・10/16から利用者数のカウントとアンケート調査を行っている。雨が降っている日が多く 1日平均

115人の利用。晴れた 18日は 220人の利用があった。 

 また、まちなかシネマでは、悪天候の中、約 120人の来場者があった。 

 今後、アンケート調査を集計し、課題の抽出等の検証を行い、常設化に向けて検討を行う。 

→常設化はどこが行うのか？公共施設再編も見据えて、経費の掛からないように民間の力を借りな

がら行う方がいいのではないか。 

⇒様々なやり方を検討していく。今年度できれば、冬季に実験を行うことも検討している。 

→来場者はどこから来られているのか。 

⇒まだ、集計ができていないが、近隣の方が多い。 

          

（２）中心市街地活性化協議会から 

なし 

 

 

（３）その他 

・6丁目ビルの工事も始まっているが、仮囲いに街の情報発信等進めていきたい。行政側も検討して

ほしい。 


